

自民党道州制推進  
本部事務局長代理

## 磯崎 陽輔氏

(参院議員)

「県庁が合併して道州になるというイメージは払拭してほしい」と語る磯崎陽輔・自民党道州制推進本部事務局長代理



会議を設置して全体像を見る。

要なのか。

経済問題が大きい。日本

としておらず、(小規模自治体では処理できない)行政事務を補完する仕組みも

い黨内でも反対論が強い  
が、意見集約の見通しは。  
まだかなりの抵抗感がある。「前のめりしそうに  
る」との批判が多いので法案の大修正が必要だろう。

道州制の導入に中立的な法

案にすれば理解は得られる  
描いてもらう、という法案

一国民会議を設置する狙  
いは何か。

は東京一極集中が進みす  
ぎ、このままでは東京しか取る。

# 世界と争う経済圏に

今は議論のたたき合がな  
いまま皆が別々の道州制を  
イメージする「道州異夢」  
の状態だ。国会議員の議論  
は2004年からしてお  
り、この先は専門家を入れ  
て事務分担や税財政措置ま  
で検討してもらう必要があ  
る。そこで出てきた絵を基  
に、道州制を導入した方が  
いいのかどうか、さらに検  
討すべきかを考えればい  
い。

一なぜ道州制の検討が必  
要なのか。  
経済問題が大きい。日本  
は基礎自治体(市町村)に  
に持つていき、県庁の仕事  
は基礎自治体(市町村)に  
数できるようなものだ。県  
職員も多くは基礎自治体に  
移る。県庁が今の県内に複  
数にしておらず、(小規模自  
治体では処理できない)行  
政事務を補完する仕組みも

良くならない。だからプロ  
ック(道州)で世界と競争  
できる経済圏をつくろうと  
いうことだ。政治権力も含  
めて地方に下ろし、経済政  
策を地方でできるようにし  
なければならない。